

Las [universidades andaluzas](#) impartirán el próximo curso 159 Masters con reconocimiento de la UE

Los títulos responden a necesidades formativas en ámbitos de interés socioeconómico y con perspectivas de inserción laboral

 Programa de Posgrado 2007/08

Andalucía, 3 de abril de 2007

Las [universidades andaluzas](#) impartirán el próximo curso 2007/2008 un total de 159 títulos de Máster conforme a las directrices del denominado Espacio Europeo de Educación Superior, lo que hará posible su reconocimiento oficial en todos los países de la Unión Europea. El Consejo de Gobierno ha aprobado el catálogo de los 125 programas de Posgrado para la obtención de estos títulos, de acuerdo con la propuesta realizada por los diez centros universitarios públicos de la comunidad autónoma.

Por materias, la mayor parte de los títulos se dirige a responder a las necesidades formativas que se plantean en ámbitos de marcado interés socioeconómico y con perspectivas de inserción laboral para los estudiantes: ciencia, técnica, ingeniería, medio ambiente, gestión del agua, cultura y desarrollo social. En este sentido, destacan masters como los que se desarrollarán en la Universidad de Sevilla relativos a Sistemas de Energía Térmica y Ciudad y Arquitecturas Sostenibles.

En cuanto a su distribución, la [Universidad de Granada](#) será la que imparta un mayor número de estos estudios, con un total de 51. Le siguen la Hispalense de Sevilla, con 26; las universidades de Huelva y Málaga, con 16 cada una de ellas, y las de Córdoba (14), Cádiz (13), Pablo de Olavide de Sevilla (10), Almería (8), Jaén (4) e Internacional de Andalucía (1).

Imprimir Noticia



Facultad de Ciencias de Granada.